

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

### Kaiserwetter! Wiener stürmten das Maifest

Nicht nur am Rathausplatz (siehe Politik-Seiten) war am „Tag der Arbeit“ Hochbetrieb: Zehntausende Wiener tummelten sich am Dienstag beim traditionellen Maifest im Prater. Bei strahlendem Sonnenschein und Temperaturen um die 30 Grad wurde der 1. Mai gebührend gefeiert. Rund ging es vor allem vor der „Rock gegen Rechts“-Bühne, wo Nachwuchs-Rockbands den Besuchern ordentlich einheizten. Riesenandrang auch bei den Fahrgeschäften – viele Betreiber hatten die Preise gesenkt. Jeder wollte mit Karussell oder Achterbahn fahren. Das Fest klang mit einem Feuerwerk auf der Kaiserwiese aus.



Foto: Denise Auer

Achterbahn, Karussell oder Live-Musik: Die Besucher im Prater hatten Spaß und feierten den 1. Mai bis spät in die Nacht hinein